



An die Mitglieder des
Landesfachausschusses Zweier-Prellball
und Vereinsvertreter
z.K.

Yasmin Schneider	BFA
Milo Waldschmidt	HTV

Einladung zur diesjährigen Tagung
des Landesfachausschusses
mit Vereinsvertretern
am Sonntag, den 29.09.2024 um 14.00 Uhr
in Ernsthausen

Liebe Prellballfreunde,

Leider gab es fast nur Absagen für unsere Sitzung am 15.09.2024. in Ober Erlenbach.
Lediglich 4 Personen wollten kommen.

Daher verschiebe ich die Sitzung auf den 29.09.2024 nach dem ersten Spieltag in Ernsthausen,
in der der Hoffnung, mehr Teilnehmer zu bekommen.

Die Spielsaison 24 / 25 vorbereiten werde ich kurzfristig mit Hans vor, sodaß wir uns dann zusammen
auf die anderen Punkte konzentrieren können.

TAGESORDNUNG

1. Begrüßung und Beginn der Sitzung
2. Annahme des Protokolls
- 3
4. Präsenz an Hessentag / Sportfest / ...
5. Neue Homepage
6. Sonstiges

Euer
Fitzi